



NON à la violence perpétrée par les groupuscules de l'extrême droite
Appel au rassemblement le lundi 2 juin à 18h devant la Sous-préfecture d'Alès

L'ensemble des organisations syndicales, partis politiques, collectifs et associations du Pays vignais qui luttent contre l'extrême-droite et ses idées nauséabondes, appellent au rassemblement massif et unitaire face aux violences commises par un groupuscule pendant la fêria alésienne.

Vendredi 30 mai, un groupuscule nazi identifié comme "Bloc montpelliérain", a attaqué le bar du Prolé et le siège du Parti Communiste Français, assénant de coups et de gaz lacrymogènes la foule en fête et les militant·es communistes et leurs ami·es. Il s'agit du même groupe qui avait attaqué l'an dernier des militant·es antifascistes et des participant·es à la fête des fanfares à Montpellier. Une vingtaine de personnes parmi le public et nos camarades ont été blessées, secourues par la Croix Rouge et le SAMU dont un militant cheminot PCF hospitalisé en urgence.

Aujourd'hui en France, il est plus que temps de dire NON, de dénoncer publiquement l'extrême violence de ces groupuscules.

A l'heure où le ministre de l'Intérieur drague ouvertement l'électorat du RN, à l'heure où CNEWS et d'autres chaînes de propagande font l'apologie des idées racistes, voilà où cela nous mène : des attaques d'une violence décomplexée passées sous silence par des médias complaisants aux idées fascistes.

En France, aujourd'hui, certain·es peuvent se permettre de scander « Paris est nazi », de défiler masqué·es en arborant des signes nazis, d'attaquer des militant·es opposé·es à ces idées nauséabondes, de gazer un public innocent...

Il est grand temps de réagir. Les forces progressistes doivent montrer leur unité, leur solidarité et leur soutien sans faille aux valeurs républicaines « Liberté, Egalité » et surtout « Fraternité ».

Que ces mots ne soient pas vains : tou·tes ensemble et déterminé·es en soutien aux victimes de cette ignoble attaque, unissons-nous, rassemblons-nous !

Lundi 2 juin à 18h, Sous-préfecture d'Alès

Signataires : UL CGT Le Vigan, Solidaires SUD Cévennes, FSU, collectif Pays Vignais Terre d'Accueil, collectif Cévennes Palestine Solidarité, le MRAP, Confédération paysanne, Le Vigan insoumis, PS vignais, Gagner dans le Gard, section vignaise du PCF

